

PCR ratifica la calificación del emisor de “DOA” a la Fortaleza Financiera, DO2+ a las Emisiones de Corto Plazo y de “DOA-” al programa de bonos de deuda subordinada con perspectiva de ‘Estable’ de Banco Múltiple LAFISE, S.A.

Ciudad de Santo Domingo, República Dominicana (18 de enero 2024): La calificación se fundamenta por el constante crecimiento de la cartera de créditos, enfocados en los sectores comercial, consumo e hipotecarios, reflejando adecuados índices de morosidad. A su vez, considera los buenos niveles de liquidez y solvencia; Asimismo, muestra ajustados indicadores de rentabilidad. Por último, se considera el respaldo del grupo LAFISE.

Grupo LAFISE, inició el proceso legal y administrativos con el fin de obtener su licencia que le permitiera operar como Banco de Servicios Múltiples dentro de República Dominicana, la cual fue aprobada en septiembre de 2012 por la Junta Monetaria. Después del proceso de organización basado en la regulación nacional, Banco Múltiple LAFISE S.A. inició operaciones en mayo de 2013.

Las estrategias corporativas se orientaron en promover las cuentas de depósitos monetarios regulares, de ahorro y certificados de depósitos que permitieron establecer una fuente de fondeo diversa y concentrada en moneda nacional, así como fomentar los créditos empresariales y corporativos a través de una plataforma global e integrada que impulse el desarrollo de los negocios locales e internacionales. Además, Banco Múltiple LAFISE dirige su atención al lanzamiento de productos de pago en línea, una plataforma tecnológica segura que permita a sus clientes administrar las transacciones bancarias desde sus medios tecnológicos, reduciendo el tiempo de espera y los gastos por movilización de sus clientes. En esta línea, el Banco cuenta con una oficina principal localizada en el sector metropolitano de la Ciudad de Santo Domingo, planeando ampliar su cobertura física al resto de las principales ciudades del país, específicamente en Santiago donde ya cuentan con una oficina de representación.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores. (República Dominicana) de fecha 09 de septiembre de 2016.

Información de Contacto:

Julio Volquez

Analista

M jvolquez@ratingspcr.com

Luisa Ochoa

Analista Principal

M lochoa@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM

Ensanche Paraíso, Santo Domingo, República Dominicana

Suite 301

T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR no constituye en ningún caso una recomendación para comprar, vender o mantener un determinado instrumento. El análisis no es el resultado de una auditoría practicada al emisor, sino que se basa en la información pública disponible y en aquella que voluntariamente aportó el emisor, no siendo responsabilidad de PCR la verificación de autenticidad de la misma.